



## EN CORTO



## A MARCELO SE LA APLICARON EN MORENA: ALITO

Tras reafirmar el compromiso que tiene el prismo con Xóchitl Gálvez Ruiz, responsable de la Construcción del Frente Amplio por México (FAM), el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, ratificó que las puertas de la alianza opositora están abiertas para el excanciller Marcelo Ebrard. "Siempre estamos abiertos para sumar. Creo que a Marcelo se la aplicaron en Morena", expresó.

Enseguida, subrayó que Marcelo Ebrard Casaubon "tiene la gran oportunidad de sumar del lado correcto de la historia". Lo importante para Marcelo, agregó, "es jugar del lado del Frente Amplio por México", añadió el dirigente. ● Víctor Gamboa